



12月の園だより



あっという間に師走を迎えました。今年も保育園では、クリスマス会や餅つきなど、楽しい行事が目白押しです。保護者の皆様におかれましては、年末の暴飲暴食や不規則な生活で体調を崩されませんよう、どうぞご自愛ください。

さて、私事ではございますが、先月肺炎を患いました。40度近い高熱が1週間ほど続き、体力的にも非常に厳しい状況でした。原因は、風邪をひいているにもかかわらず無理をしてしまったことでした。風邪の引きはじめに1日休養を取っていれば、長期化や重症化を防ぎ、早期に仕事へ復帰できたのではと感じています。改めて「大事をとる」ことの大切さを痛感しました。

これは子どもたちにも当てはまることがあります。まだ身体や免疫が未熟な子どもたちは、ちょっとした菌でも風邪をひき、熱を出すことがあります。熱が下がったので登園したものの、保育中に再び熱が上がってしまった・・・そんな経験をされた保護者の方もいらっしゃるのではないかでしょうか。お仕事のご都合がつく場合には、思い切って「大事をとる」選択をされるのも一つかもしれません。体調が万全になれば、結果的に早く保育園に復帰できることもあると思います。感染症が流行しやすい季節ですので、園とご家庭が協力しながら、子どもたちの健康を守っていければと思います。

年末年始のお休み期間中は、事故や事件に巻き込まれることのないよう、どうぞ安全にお過ごしください。

熱、咳の季節ね・・・

園長 守田 大樹



☆1日(月)に歳末助け合い運動の募金箱を持ち帰ります。募金回収日は18日(木)です。

ご協力お願い致します。

☆マーチング指導は、1月より、ぱんだ組・きりん組の指導となります。

当日は、体操着に名札を付けて、9:30までに登園して下さい。

☆1月17日(土)は、きりん組・ぞう組のお遊戯会です。ぱんだ組以下は通常保育を行いますが、全職員研修会のため、12:00までの保育とさせていただきます。ご協力お願い致します。

☆ひよこ組の園児数が増えたため、福田楓がひよこ組へ異動となります。

